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Herr Wartenberg bringt den Antrag ein und begründet diesen. 
 
Frau Elona Müller weist darauf hin, dass in der nächsten Stadtverordnetenversammlung die 
Kita-Bedarfsplanung eingebracht wird. 
 
Herr Schweers macht deutlich, dass es laut Aussage der Kitas in Fahrland aktuell keine Warte-
listen gibt. Bei einem enormen Zuzug wird dies dann in die Bedarfsplanung aufgenommen. 
 
Herr Liebe weist auf die ungünstige Busverbindung zu anderen Ortsteilen hin. Daher ist die Un-
terbringung der Kinder in Fahrland erforderlich. Er bittet, dies zu berücksichtigen. 
 
Frau Dr. Sigrid Müller schlägt vor, die Verwaltung zu beauftragen, dies bei erkennbarem Bedarf 
aufzunehmen. 
 
Herr Näder regt an, den Antrag als Prüfauftrag umzuformulieren. 
 
Frau Elona Müller macht deutlich, dass dieser Antrag im Zusammenhang mit der Beschlussvor-
lage zur Kita-Bedarfsplanung diskutiert werden sollte. Die Verwaltung wird dies dann genau 
analysiert vorlegen. Es sollte auch mit dem Ortsbeirat beraten werden. 
 
Herr Wartenberg stellt den Antrag bis zur Behandlung der Kita-Bedarfsplanung zurück. 
 
 
 


